

## EDITORIAL

*La revista La Universidad, desde su fundación en 1875, ha desempeñado el papel de reflejar la imagen del Alma Mater. En sus diversas épocas, este órgano de divulgación, análisis y orientación, se ha identificado con el pensamiento institucional, en relación con la mayoría de la población salvadoreña*

*Lo anterior significa que en todo momento ha contribuido a la difusión de la cultura y al fortalecimiento de las aspiraciones populares de libertad. Con ello la Universidad de El Salvador ha conservado su compromiso de ser instancia crítica de la realidad nacional, y promotora de ideas tendientes al progreso cultural y social*

*Eso implica la necesidad de mantener en vigencia este instrumento de comunicación, con el propósito de identificarse con las masas trabajadoras, a través del proyecto histórico universitario*

*En otras palabras, se requiere de una voz que llegue a todas las capas sociales, sin perder su rigor académico. En dicho sentido pretende establecer equilibrio entre problemas coyunturales y estructurales, y los diversos campos de la ciencia, el arte y la cultura*

*Por otra parte pretende ser fuente de polémicas, en relación con temas de actualidad nacional e internacional, apertura que la institución permite, dada su esencia Popular, Democrática, Libre y Humanista*

*Aparece entonces, la nueva revista La Universidad, en un momento de crisis que se manifiesta en todos los ámbitos de la vida nacional, lo que en gran medida repercute en el quehacer universitario, por lo cual este centro de estudios, con capacidad científica, debe contribuir al descubrimiento de las causas de los males que aquejan al país, y en consecuencia, proponer las posibilidades de solución, y dar cabida a todo aquel pensamiento que plantee medidas de bienestar popular*

*Es en el referido contexto donde este órgano ha de cumplir con su misión histórica de dar su aporte en la tarea de conducir con responsabilidad el pensamiento del pueblo, nada más oportuno, en estos momentos en los cuales la desinformación cumple su objetivo de desorientar la opinión pública*

*Es con tal interés que la revista La Universidad se presenta con secciones de carácter permanente, de donde deriva una amplia cobertura temática y de lectores. Las mencionadas secciones son Editorial, Ciencia y Tecnología, Problemas políticos, Problemas socioeconómicos, Arte y Cultura, Situación internacional, Vida Universitaria, y Documentos*

*De esta manera se ofrece la oportunidad de participar en cualquiera de las ramas, en el debate y con sugerencias, todo como un servicio a la comunidad salvadoreña*

